
Frau Gietz führt aus, dass der Förderantrag für den 3ten Bauabschnitt, der aufgrund des 
Beschlusses in der letzten Sitzung des Stadtwerkeausschusses gestellt wurde, positiv 
beschieden wurde.  
 
Nun bietet sich letztmalig die Möglichkeit, auch für die 8 und 10 Meter Mastleuchten eine 
Förderung für die Umstellung auf LED – Leuchten  zu beantragen. Der Förderantrag muss bis 
zum 31.03.2013 gestellt werden.  
 
Der Ausschussvorsitzende rät dazu, den einmal eingeschlagenen Weg zur Optimierung der 
Straßenbeleuchtung beizubehalten und den erneuten Förderantrag zu stellen. 
 
  
  
  
 
  
 


